

Un sommet à l'heure du devoir



Le Sommet extraordinaire de l'ALBA sur l'Ebola qui a été organisé ce lundi à La Havane, ainsi que l'ouverture dans notre capitale de la Convention de Radio et de Télévision Cuba 2014 qui s'étendra jusqu'à vendredi, donnent sans aucun doute à cette Journée de la Culture Cubaine, ce 20 octobre, une dimension internationale.

Au sommet des pays qui forment l'Alliance Bolivarienne des Peuples de Notre Amérique, participent plusieurs chefs d'état et de gouvernement, dont ceux de la Bolivie Evo Morales, du Venezuela Nicolas Maduro, du Nicaragua, Daniel Ortega, le Premier Ministre de Sainte Lucie Kenneth Anthony et son homologue de Saint Vincent et les Grenadines, Ralph Gonsalves, ainsi que des représentants de l'ONU, de l'OMS et de l'OPS.

La délégation cubaine à ce sommet est présidé par Raul Castro, l'un des chefs d'état qui ont été convoqués par le Secrétaire Général de l'ONU, Ban Ki Moon pour collaborer dans la bataille mondiale contre l'épidémie d'Ébola.

Probablement Cuba a été le premier pays à donner une réponse positive et immédiate à la demande de l'ONU, comme l'ont reconnu publiquement Margaret Chan, la Directrice Générale de l'Organisation Mondiale de la Santé et y compris le Secrétaire d'État des États Unis, le seul pays des Amériques qui n'a pas de relations avec Cuba et qui lui impose depuis plus d'un demi siècle un blocus économique, financier et commercial qui a causé de très graves dommages au peuple cubain.

Le Sommet de La Havane, organisé en très peu de jours, vient confirmer le rôle dynamique que jouent les pays membres de l'ALBA dans le processus d'intégration de Notre Amérique, basée sur la solidarité. Comme l'a bien signalé Fidel Castro dans un article récent, il constitue un message d'encouragement aux peuples caribéens et latino-américains mais aussi à tous les peuples du monde face au besoin de faire les pas nécessaires pour empêcher l'extension de l'épidémie d'Ébola et pour la combattre de façon rapide et efficace.

Par une heureuse coïncidence, le jour où les Cubains célèbrons la Journée de la Culture nationale, pour évoquer le 20 octobre 1868, date à laquelle notre Hymne national a été chanté pour la première fois dans la ville de Bayamo, alors que notre pays entamait sa première guerre d'indépendance a été choisi pour le sommet de l'ALBA sur l'Ébola et pour l'ouverture de la Foire de la Radio et de la Télévision, une rencontre du Réseau Mondial des stations de radio et de chaînes de télévision en défense de l'Humanité.

Comme l'a bien dit Fidel Castro l'heure du devoir a sonné.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/especiales/comentarios/36969-un-sommet-a-lheure-du-devoir>



Radio Habana Cuba